

CAPTURA DE VIDEO



LA POBLACIÓN SE SUMÓ A LAS MEDIDAS DE PROTESTAS

## Comercio tacneño también tuvo adhesión a las manifestaciones

El paro de ayer en Tacna también afectó al comercio. En una ciudad que vive del turismo, según informaron medios de comunicación peruanos, la población se sumó saliendo a las calles para protestar por la medida del gobierno de ampliar el penal de Challapalca en la sierra de Tacna y trasladar a los delincuentes de alta peligrosidad desde otros lugares.

El Correo en su versión digital mencionó que los comerciantes se sumaron a las movilizaciones en la vecina ciudad. El mercado Santa Rosa, principal abastecedor de insumos a la población del distrito Albarracín estuvo cerrado. Del mismo modo, policías se mantuvieron durante la jornada en las afueras del hipermercado Plaza Vea y además se cerraron las

puertas del terminal terrestre Manuel A. Odría.

“Calles sin servicio de transporte urbano, centros de abastos cerrados, policías instalados en algunos óvalos, instituciones o centros comerciales para evitar desmanes y concentraciones de gente”, fue parte de lo que informó El Correo como resultados del paro.

América TV señaló que la oposición a la amplia-

ción del penal podría afectar la llegada de turistas, así como la inseguridad que se percibe en el país y el problema de la informalidad en el transporte.

“Este paro, aunque pacífico, implica una afectación significativa, especialmente para el turismo y el comercio binacional, dado que Tacna es una zona fronteriza de alta interacción económica con Chile”. ©